

El Consistorio va a desprogramar sectores para que se desarrollen

Un foro organizado por los arquitectos abordó el papel de 'locomotora' de la construcción

• La Administración, los profesionales y los vecinos se dieron cita en este debate organizado con motivo del Día Mundial de la Arquitectura, en el centro de La Asunción.

E.R.J. / ALBACETE

El papel que la construcción juega en el desarrollo de la economía local, las quejas de los ciudadanos y sus reivindicaciones sobre vivienda, qué se hace para favorecer la rehabilitación o la vigencia del Plan General de Ordenación Urbana fueron ejes de debate en el foro organizado por la demarcación de Albacete del Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha, con participación de representantes de la Administración, profesionales del sector y vecinos.

En la cita, programada con motivo del Día Mundial de la Arquitectura, quedó reafirmada la incidencia que la crisis ha tenido en la construcción, que en el caso de la Administración, se ha traducido en un desplome en los ingresos, como le ocurrió al Ayuntamiento con la recaudación por el ICIO (Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras), que «pasó de más de 11 millones de euros en 2008 a poco más de tres millones y medio en 2009», recordó Agustín Moreno, vicepresidente de la Diputación y exconcejal de Vivienda.

Y, en el caso de los ciudadanos, se ha notado en menos inversión para rehabilitación, hecho por el que el presidente de la FAVA, José Reina, reclamó «más ayudas y que éstas se concedan para rehabilitación integral» (en lugar de destinar cada año la orden a un fin distinto, como accesibilidad o eficiencia energética).

Y tratar de «conjugan» los edificios y los espacios sociales. Una demanda que se añadió a la de fomentar más viviendas de protección oficial.

SUGERENCIAS. El testigo de la petición lo recogió Amparo Torres, directora provincial de Fomento, que subrayó que la Junta trabaja en la redacción de una nueva Ley de Vivienda y Suelo «de forma muy intensa y participativa», si bien lamentó el poco margen de la comunidad para plantear sugerencias a la Ley del Suelo estatal.

Y desde el Ayuntamiento, expuso el concejal de Urbanismo, Juan Francisco Jerez, se trabaja en varios frentes. El más inmediato es «desprogramar varios sectores» que se adjudicaron hace años y están paralizados, para que se puedan desarrollar y dividir en parcelas más pequeñas, algo que reclamó el presidente de Apeca, Bienvenido Rosa. Junto a ello, otro de los ánimos municipales es el de impulsar la AB20.

Para lograr esos objetivos, habrán de salvar un par de escollos: la falta de abastecimiento eléctrico

en esos sectores y cómo solucionar la evacuación de aguas pluviales.

Junto a todas estas voces, la de los expertos. La presidenta del Colegio, María Teresa Ruiz, reclamó «dejar a los arquitectos que piensen, que mediten, para que la ciudad tenga un plan director que marque el rumbo de hacia dónde vamos», mientras que Eduardo Cuevas, presidente del Coaatie, afirmó que, en lo que llevamos de siglo, «la construcción ha sido la forma que ha tenido la Administración de invertir en progreso y ha repercutido en más sectores».



El foro, con motivo del Día Mundial de la Arquitectura, se celebró en el centro de La Asunción. / R. SERRALLÉ

Octubre 14 y 15

Albacete
Palacio de Congresos

Ab Fashion

New Talents
I. Edición

Trending Show
I. Edición

14 de Octubre de 2016

Palacio de Congresos "Ciudad de Albacete"
Recepción invitados 19:15 h.
Inicio del desfile 20:00 h.

Ab Fashion Day
III Edición

15 de Octubre de 2016

Palacio de Congresos "Ciudad de Albacete"
Recepción invitados 19:15 h.
Inicio del desfile 20:00 h.

ORGANIZA



CON EL APOYO DE:



EN UN LUGAR
DE TU VIDA



acme
ASOCIACIÓN CREADORES DE MODA DE ESPAÑA

www.abfashionday.com

